



2/18 平成30年度 対話と実行座談会

平成30年度十市小学校6年生が、「十菜(てんさい)シャモブランド化計画」をテーマに、尾崎正直知事との対話と実行座談会を行いました。座談会には、南国市からも平山耕三市長をはじめとする関係市職員、児童の取組を支援してきた地域の方々らが出席しました。児童は2年間にわたる取組を発表し、参会者に「十菜(てんさい)シャモ」ブランドをアピールしました。

6年生50名は、5年生のときに「ごめんシャモ研究会」と協働して開発した「十菜(てんさい)シャモあんぱりかた麺」で、小学生としてはじめて「土佐の食1グランプリ」に出場を果たし、見事準優勝に輝きました。

「十菜シャモあんぱりかた麺」はシャモ鍋社中の加盟店やスーパーマーケットにおいて、メニュー化されました。児童は「もっと十市を有名にしたい」との思いで活動を継続しましたが、高知龍馬空港・道の駅南国風良里・高知駅で150人にアンケートをとったところ、「十菜シャモあんぱりかた麺」を知っている人はなんと一人もいなかったそうです。

ここから「十菜シャモブランド化計画」がスタートしました。

ブランドを確立するために、「十種の野菜を使う」「野菜の一つ以上は十市の野菜を使う」「ごめんけんかシャモを使う」という「十菜シャモ」の定義を決めたそうです。つまり、「十菜(てんさい)」には「十種の野菜」「十市の野菜」という二つの意味があり、そこには児童の地元野菜や地域への愛情が込められているのです。

また、地元レストラン「レストラン グドラック」と協働し、新たに「十菜シャモのカレーセット」「十菜シャモ四層丼御膳」「十菜シャモのオムチャールイス」を開発し、「十菜シャモフェア」を開催したり、キャラクターをつくったりしました。

尾崎知事からは、「メニュー化までならよくあることだが、継続してブランド化まで取り組んだことが素晴らしい」と評価されました。

平山市長からも、「十菜シャモ」ブランドを「南国市として応援する」という激励の言葉がありました。

卒業まで取組を続けた児童の夢は「十菜シャモ」メニューが、10年後も20年後も南国市のたたくさんの飲食店で提供されていることです。

十市小学校児童が「十菜(てんさい)シャモ」ブランドを知事にアピール!

トオチちゃん
龍馬の姉乙女がモチーフなのでふっくら体形。かんざしは十市のシントウ。名前は「十市」の「お」から。



十菜シャモ キャラクター

ケンくん
「天才感を出すために、くるくる眼鏡。名前は「シャモ研究会」の研から。」



南国市は市制施行60周年を迎えます。

本市は2019年10月1日をもって市制施行60周年を迎えます。

これを記念し、今までの歴史を振り返り未来へと歩みを進める契機として、各種記念事業を実施します。ぜひ多くの市民の皆さんにご参加いただき、60周年を盛り上げていただければと思います。

南国市制施行60周年事業コンセプト

創意溢れる価値観で築く南国市の未来

6つのメッセージ

新世紀を担う子どもたちへ	価値ある産業を新世紀へ
伝統文化を受け継ぎ新世紀へ	新しいネットワークで結ぶ新世紀へ
充実の防災・減災で新世紀へ	元気と活力ある新世紀へ

- 原動機付自転車**
オリジナルナンバープレート作成事業
2018年7月～2019年9月
※2019年10月1日より配布開始
南国市の魅力をPRするナンバープレートを作成します
- ナンコクフェスティバル**
2018年度はプレイベントとして開催
(2018年度) 2019年3月2・3日
(2019年度) 時期未定
海洋堂とコラボしたものづくりイベントを開催します
- YUI(結)フェスティバル2019**
2019年5月11日(土)
ニュースポーツ体験などを通して元気と活力を養います
- 長宗我部フェス**
2019年5月18日(土)
演劇などのイベントで南国市の歴史をより身近にします
- NHKのど自慢**
2019年5月26日(日)
南国市立スポーツセンターでのど自慢が開催されます
- 南国市地域スポーツハブ第2回交流イベント(仮)**
2019年6月2日(日)
食と運動について学び体力測定なども行います
- 児童生徒作文の募集 習字の募集**
2019年度の夏季休業中
未来の南国市に対する思いを作文・習字に表現してもらいます
- 第31回 土佐のまほろば祭り**
2019年8月3日(土)
恒例イベントを若者の力でさらに魅力あるものにします
- 夏期巡回ラジオ体操 みんなの体操**
2019年8月25日(日)
市民みんなが参加するラジオ体操で身体を動かしましょう
- 第1回頭脳スポーツ大会(仮)**
2019年9月28日(土)
南国市で初めて開催する囲碁、将棋、オセロの大会です
- 市制施行60周年記念 広報・PR事業**
2019年度内2回
2019年10月1日(火)
テレビ番組とWeb用動画の制作・放送を行います
- 市制施行60周年記念式典**
2019年10月1日(火)
市制施行60周年を祝う記念式典を行います
- 秋の感謝祭**
2019年10月19日(土)
ニュースポーツ体験などを通して元気と活力を養います
- 南国市 社会福祉大会**
2019年10～11月頃・平日午後
福祉発展の功労者に感謝しさらなる福祉向上につなげます
- 市制施行60周年記念 きらり・食育フェア**
2019年11月23日(土)
「市民の記憶に残る」健康や食育のイベントを開催します
- 市制施行60周年記念 防災フォーラム**
2020年1月19日 または26日
市民の防災意識の向上に繋がるフォーラムを開催します

※主なイベントを掲載しております。各イベントの詳細は広報や市ホームページ(ホームページ内に60周年記念特設サイトを4月以降開設)で決まり次第お知らせします。